

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José

Principal



Publicada el: 09/12/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-ambiente-ha-dado-luz-verde-a-la-construccion-del-ambicioso-proyecto-arazati-en-san-jose_10980.php

EL MINISTERIO DE AMBIENTE HA DADO LUZ VERDE A LA CONSTRUCCIÓN DEL AMBICIOSO PROYECTO ARAZATÍ EN SAN JOSÉ

Principal

El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José

El Ministerio de Ambiente da luz verde al consorcio privado para iniciar la construcción del ambicioso proyecto Aratirí en la costa de San José. Acceda a todos los detalles de la resolución del Ministerio.

El Ministerio de Ambiente otorga autorización para planta potabilizadora en Arazatí

El Ministerio de Ambiente ha decidido conceder la autorización ambiental previa al consorcio privado encargado de edificar una planta potabilizadora de agua en Arazatí, ubicado en la costa de San José, sobre el Río de la Plata.

Detalles del anuncio

Durante una conferencia de prensa, el ministro Robert Bouvier explicó los procedimientos que se llevaron a cabo para obtener dicha autorización y afirmó: "Con condiciones específicas y bajo un estricto plan de seguimiento, este proyecto no generará impactos ambientales inadmisibles".

Contexto político

La noticia de la habilitación se hizo pública en la tarde del lunes 9 de diciembre, coincidiendo con el inicio del proceso de transición del gobierno de Luis Lacalle Pou al presidente electo Yamandú Orsi. El nuevo presidente y el Frente Amplio han expresado su oposición a este proyecto, manifestando su preferencia por proceder con la construcción de una nueva presa en Casupá, Florida.

Condiciones de la autorización

La resolución del Ministerio establece de manera explícita que la autorización ambiental previa "quedará sin efecto si no se inician las actividades de construcción del proyecto autorizado dentro del plazo de dos años, contado a partir del primer día hábil siguiente al de la notificación de esta resolución". Para más información, puede consultar el documento aquí.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL MINISTERIO DE AMBIENTE HA DADO LUZ VERDE A LA CONSTRUCCIÓN DEL AMBICIOSO PROYECTO ARAZATÍ EN SAN JOSÉ

El ministerio de ambiente ha dado luz verde a la construccion del ambicioso proyecto arazati en san jose

Tags

ambicioso, proyecto, ambiental, consorcio, ambiente, detalles, iniciar, ministerio, condiciones, presidente, potabilizadora, privado

Noticias relacionadas

- 4.5 * El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones
- 4.4 * Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí
- 3.7 * El Tribunal de Apelaciones declara nula la suspensión del contrato por Arazatí, decisión emitida por el juez Recarey
- 4.7 * Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente
- 4.9 * La Justicia anula la suspensión del contrato por Arazatí y destituye al juez Alejandro Recarey
- 3.8 * Ministerio de Ambiente presenta ambicioso proyecto habitacional en la franja costera de Maldonado
- 4.0 * El Ministerio de Ambiente revela detalles sobre dos importantes proyectos inmobiliarios en el departamento
- 4.5 * Idm aguarda la luz verde del Ministerio de Ambiente para iniciar las

obras del puente en Paso del Guerrero

- 3.8 * Ose informa sobre la falta de agua en varios departamentos este martes; Salto en alerta por problemas en su usina potabilizadora
- 4.4 * El Ministerio de Ambiente rechazó la solicitud de autorización para un ambicioso proyecto que contemplaba la edificación de 29 torres en Punta Ballena

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024